

ABSTRAK

Linna Refa Anggraini, NIM: 1940110061, Peran Pengasuh mengenai Bimbingan Konseling Islam pada Santriwati yang Mengalami *Bullying* di Pondok Pesantren Manbaul Ulum Desa Buaran Kabupaten Jepara

Penelitian ini membahas tentang peran pengasuh mengenai Bimbingan Konseling Islam pada santriwati yang mengalami *bullying* di Pondok Pesantren Manbaul Ulum Desa Buaran Kabupaten Jepara. *Bullying* merupakan perilaku penyimpangan sosial dimana manusia berlaku semena-mena terhadap manusia yang lain. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran pengasuh mengenai Bimbingan Konseling Islam pada santriwati yang mengalami *bullying* di Pondok Pesantren Manbaul Ulum Desa Buaran Kabupaten Jepara, untuk menjelaskan efektivitas peran pengasuh mengenai Bimbingan Konseling Islam pada santriwati yang mengalami *bullying* di Pondok Pesantren Manbaul Ulum Desa Buaran Kabupaten Jepara, serta faktor-faktor yang menyebabkan *bullying* dikalangan santriwati Pondok Pesantren Manbaul Ulum.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. *Setting* penelitian yang peneliti lakukan berada di Pondok Pesantren Manbaul Ulum Desa Buaran Kabupaten Jepara. Metode Bimbingan Konseling Islam yang digunakan adalah Metode *Al-Hikmah*, Metode *Mauidzah Hasanah*, dan Metode *al-Mujadalah bi al-Ahsan*.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa adanya perilaku *bully* dapat muncul dari pihak manapun tanpa disadari. Peran pengasuh mengenai Bimbingan Konseling Islam di Pondok Pesantren Manbaul Ulum dalam menangani kasus *bullying* adalah sebagai mediator pengendali keadaan agar tindakan *bully* dapat dihilangkan dan meminimalisir efek *bully* yang berbahaya bagi santriwati, mengetahui dampak dari *bullying* kepada para santriwati, serta mengedukasi para santriwati mengenai kasus *bullying*, dan mendukung adanya kegiatan Bimbingan Konseling Islam sebagai media pembelajaran sekaligus media dakwah dengan tujuan sebagai mahluk hidup terkhususnya umat muslim harus saling menyayangi, mengasihi, bukan saling menyakiti ataupun saling mencaci satu sama lain.

Kata Kunci: Bimbingan Konseling Islam, Santriwati, *Bullying*.